Claude Bard a rejoint le Club pongiste fourasin

FOURAS. Le Deux-Sévrien, qui a notamment formé le champion d'Europe, Emmanuel Lebesson, va s'occuper des jeunes du club.

le club ait pu s'adjoindre les services d'un tel éducateur. » Le secrétaire général du Club pongiste fourasin, Jean-Paul Martin, n'a rien perdu de son enthousiasme pour le tennis de table. Mieux encore, sa parole d'ancien cadre fédéral porte quand il évoque le profil du nouvel entraîneur fourasin, Claude Bard, 55 ans. Arrivé d'Indre-et-Loire, ce Deux-Sévrien d'origine a dirigé l'équipe de France de para tennis de table aux Jeux paralympiques de Paris.

Cela fait désormais quelques semaines que Claude Bard a pris ses fonctions à la salle Roger-Rondeaux. Formateur d'une kyrielle de jeunes multimédaillés au niveau national, il a surtout sorti Emmanuel Lebesson, champion d'Europe en simple en 2016 et en double mixte en 2022. Avant d'arriver à Fouras, Claude Bard confiait à La Nouvelle République les raisons de ce choix: « Il y. a d'abord un projet personnel, celui de retrouver ma famille sur Niort.

Et puis au niveau professionnel, vivre un peu partout, cela engendre beaucoup de frais et ça devenait compliqué aussi financièrement. »

Formation des jeunes

À Fouras, c'est un retour à la formation des jeunes qui occupe Claude Bard. Il doit remettre en place une école de tennis de table, loin du haut niveau et de la haute performance. « De nouvelles perspectives de développement, d'animation du territoire et de formation des joueurs se font jour, observe de son côté Jean-Paul Martin. Des dirigeants motivés et compétents, une salle spécifique de très haute qualité, un directeur de salle expérimenté et passionné: tous les ingrédients sont réunis pour un développement harmonieux du club. Nos licenciés doivent prendre conscience des conditions exceptionnelles dont ils bénéficient. » Un cadre que Claude Bard apprécie déjà: « Les installations sont superbes, à côté de l'océan. »



Claude Bard, à droite, aux derniers Jeux paralympiques de Paris où il était responsable de l'équipe de France. © Claude Bard

Succès des stages d'octobre



Stage jeunes du 21 au 24 octobre



Stage vétérans du 28 au 31 octobre Réussite pour ce premier stage dans cette catégorie d'âge.





















